

Schuljugendarbeit sowie Kooperation Schule Sportverein kann sich über positive Ergebnisse freuen

Mit acht Formationen kämpfte der erste 1.SSV Saalfeld Aerobicturnen am Sonntag in Eisenberg mit Vereinen aus ganz Deutschland sowie Vereinen aus Österreich, Tschechien, Schweden und der Schweiz um die vorderen Platzierungen in den Altersklassen 12 bis 14, 15 bis 17 und 18+. Am Ende eines langen Wettkampftages konnten sich die Saalfelder über viele Medaillen freuen (zweimal Gold, zweimal Silber und viermal Bronze).

A.Treitl



Foto: Tobias Klemm